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九州各県から５２０名以上がハウステンボスに集う 

鹿児島からも、沖縄からも、きょうされん九州ブロ

ックのなかまたちが、ハウステンボスに集まってきま

した。ドンキーワールドは、長崎支部の事務局なので、

名札つくりなど、連日夜遅くまで、数名が集まって準

備にかかっていました。みんなが楽しく参加でき、有

意義な分科会になり、支部設立３年目の取り組みとし

ては、大成功に終わったといえましょう。この大会会

長を引き受けて下さった近藤先生、多くの時間をさい

て準備してくださった原田さん、森さんはじめ、支部

会員のみなさんに、本当にお疲れ様でした。  

(きょうされん長崎支部事務局担当 庄子） 

  

発行 ： ドンキーワールド 

（地域活動支援センター） 

運営 ： NPO 法人マンボウの会 
 

〒854-0011 長崎県諫早市八天町６-１７ 

     電話・ﾌｧｯｸｽ (0957)22-9569 

Ｅメール manbow1388@yahoo.co.jp 
ホームページ 

http://www.geocities/manbow7jp/donky2003/ 

ドンキーワールドからは １ ３名＋犬１ 匹 が参加 

 “ハウステンボスに行こう”を合言葉に、きょうされん長

崎支部事務局を置いているドンキーワールドでは、メン

バー全員で参加するために去年の夏頃から空き缶つぶ

しやバザーなどをして参加費を稼いだり、みんなで積み

立てをして参加できる費用をつくることができました。 

 ２日間とも天候には恵まれませんでしたけど、なかま

の観光に行った人、分科会に参加した人、それぞれの成

果を持ち帰ってきました。ドンキーのみんなの感想など

は、次ページからの記事をご覧ください。 

（＊ドンキーのマスコット犬のロンロンは、２日間ともリフト車で 

静かに待っていてくれました。） 

Katte Tyoudai 

写真以外で参加したなかまたち 
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よさこい 
楽しいよ!! 

２月２日土曜日 曇りのち雨 

 きょうされん九州大会長崎大会に、ドンキーワールドの軽の車で行きました。初めて

いきました。お昼ごはんは、おにぎりと卵焼きを食べました。いろいろなもよおしが

ありました。そのあとに、鹿児島の人と宮崎の人と一緒に、雨の中、ハウステンボス

の中を回りました。諫早のよその作業所の人と会いました。夜は、おいしい食事とビ

ールを飲みました。 

２月３日日曜日 曇りのち雨 

佐世保のよさこいおんどをおどりました。佐世保の作業所の人と話ししたら、ワイド

ビジョンの先輩でした。びっくりしました。お昼は、肉まんを食べて帰りました。  

松尾久美子 

 ２月２日３日、この２日間で『第１３回きょうされ

ん九州ブロック学習・交流会 長崎大会』が開かれた。 

 私達、ドンキーの仲間も車２台に分乗して９時１０

分ごろ出発となった。天気の方は、残念ながら雨とな

ったが、全員元気に参加した。 

 ハウステンボスに到着し、早々に車椅子で「園内の

見学コース」に参加して、ボランティアの方々と仲間

によって、車椅子を押してもらっての出発となった。 

 その節は、本当に有難うございました。 

また、いろいろな方々に出会った事をうれしく思って

ます。                 宮浦 満 

きょうされんでハウステンボウスに行きまし

た。ドンキーワールドのみんなと行動をしました。

別行動もしました。三人といっしょに行きました。

魔法使いのに行きました。こわかったでした。 

メイロに行きました。はまりこんでしまいました。

うさぎさんをさがしていました。そして船によい

ました。おりてからトイレに行きました。みんな

のところにもどりました。お部屋にもどりました。

自動販売に行きました。のどがわいたので行きま

した。ジュースをかうときにあぶなかったでした。 

ホテルでベットから落ちました。おこされました。

でも起きませんでした。やっと起きました。くみ

ちゃんは、朝から「お酒て」ていっていました。 

また、いきたいです。     泉 桃子 

２月２土曜日 

・チョコレートハウスのたきが大きくってすごか

ったです。またいきたいですね。置き熊のぬいぐ

るみがおきくってすごかったです。またいきたい

ですね。クイズの参加賞は６３０円のチョコレー

トをもらいました。うれしかったです。 

2 月 3 日曜日 

おみやげやさんで自分の誕生日の１２月のストラ

ップを買いました。おみやげやさんで、1050 円    

のチョコレートがいっぱいはいっているのをかい

ました。いえであけてたべました。おいしかった

です。           田中 恵 

花時計の前で 前 畑山(左)  宮浦（右） 

       後 田中兄弟 
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とにかく初めての参加で、どんなことが行われ、全体

会や分科会などでどんなことが話し合われ、どんな勉強

がされるのだろうか、まったくわからない状態でした。 

 そんな中、年末より大会の広告デザインの仕事をして

いました。その関係もあって、実行委員会に行くことに

なりました。そこで、当日の役割分担がなされ、私は大

会期間中の速報を担当することになり、皆さんからは

「当日は、事務局に缶詰よ」などと言われ、ちょっと「せ

っかくのＨＴＢなのに」と思っていました。 

 大会当日、私は速報の仕事があるため、他のメンバー

より先に汽車で行き、心配された天気も、私が会場に着

くまで雨も降りませんでした。 

 いざ、事務局に入り、速報の仕事となりましたが、担

当する方々も初対面だし、初めての大会参加で、何をど

うしたらいいのか、全く分かりません。その上、机の高

さが合わないなどもあり、パソコンの操作にも手間取り

ました。それに、他の方は仕事の掛け持ちされており、

速報ｏｎｌｙともいかず、時間的には遅れがちでしたが、

予定していた速報４号まで何とか出せて、うれしく思っ

ています。 

 また、事務局の中では「雨雨降れ降れ」かけて、「酒

酒降れ降れ」と言ったり、分科会の取材で撮ってきた写 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

真を見て「パン屋の○○だ」などと言って笑ったりと、

時間には多少追われたものの、楽しく仕事することがで

きました。 

 それに、夜は懇親会にも参加でき、夜遅くまでドンキ

ーの方達とお酒を飲み、楽しい夜でした。 

 ただ、残念になのは、事務局にいて、取材してこられ

る方が「分科会の内容がとても素晴らしく涙出される方

などおられたよ」などと話を聞くと、私も基調講演や分

科会に参加したかったと思いました。 

 今年の全国大会は、広島で開催されるそうです。私も

何とか参加して、全体会や分科会の素晴らしいお話を聞

いてきたいと思っています。 

 最後になりましたが、実行委員をはじめとして、多く

の方が大会に向け、会場の準備、資料・名札作りで夜遅

くまで作業された方や、飲み物その他の用意、後の処理

など、又それらの運搬のため何度も諫早ー佐世保の間を

往復された方など、多くの方々のご苦労のよってこそ、

素晴らしい大会ができたことは、決して忘れてはいけな

いと、思っています。そんな中で、途中からでしたが、

少しでもお手伝いできたこと、とっても嬉しく思ってい

ます。            木寺 康則  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 きょうされん九州ブロック学習交流会・長崎大会で、１泊２日ハウステンボスに泊まりました。ドンキーワール

ドの皆で参加しました。グループことに分かれて、長崎のドンキーワールドと大分県の方と行動をしました。大分

県の方とあまり喋れなかったのですが、本当はもう少し喋りたかったです。グループの皆とチョコレートハウスに

入りましたけど、お財布を忘れてしまったので何も買えませんでした。食事の時に桃ちゃんはワインを飲んでしま

い、木寺さんに注意をされていました。ドンキーワールドの私以外の人は、ホテルアムステルダムに泊まりました。

私は、ホットホットボックスの人とホテルデンハーグに泊まりました。同じ部屋に泊まったホットの人は、私の知 

ってる友達だったので楽しかったです。 

2 日目は、大分県の方と行動をしたかったのですが、大

分の方は別行動をしたいと言われたので、別行動をしまし

た。よさこい祭りは、本当は皆の前で踊りを披露するはずだ

つたのですが、私達のグループは恥ずかしかったので見てい

ました。              中嶋麻衣子 
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今回のきょうされん九州ブロック大会の開催地は私が

住む長崎県にあるハウステンボスで開催された。 

  天気はあいにくの曇り空の中、ドンキーのメンバーを乗

せたリフト車はハウステンボスに向かった。ハウステンボス

に着くとすぐに受付をして、その足で開会式に向かった。

開会式会場には九州ブロック大会最高総数約５２０人で埋

め尽かされていた。 開会式が終わり、ドンキーのメンバー

は観光コースと分科会コースに別れて参加した。 

 僕は二日間にわたって行われる第６分科会に参加した。

この分科会のテーマ「地域活動支援」、ある面では地域で

生活している僕にとっては興味ある分科会だ。沖縄の人と

熊本の人のケース報告があり、それに対していろんな意見

が出た。時間ぎりぎりまで白熱した分科会だった。 

 その後、懇親会があり、九州のきょうされんの仲間たち

との情報交換をし、美味しい料理に舌鼓を打った。その中

でも僕の好物のカニのムニエルは格別に美味しかった。本

当はもっと懇親会にいたかったが、愛犬ロンロンを連れて

きていたので、佐世保の駅前にペットと一緒に泊まられる

ホテルまで、庄子さんの運転するリフト車で送ってもらい

チェックインした。 夕方から降り出した雨のせいか、知ら 

ないところに泊まるせいか、ロンロンは部屋の中をうろう

ろしていた。 

こうして九州ブロック大会の一日目が終わった。 

夕べのひどかった雨も何とか上がり、僕とロンロンと介

助者の川田さんは、ペットと宿泊できる佐世保セントナラホ

テルから、庄子さんの迎えのリフト車でメイン会場のハウス

テンボスへ向かった。 ハウステンボスの入り口でリフト車

から下ろしてもらい、急いで分科会に向かった｡ 僕と川 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田さんとの分科会が違ったし、川田さんは分科会で発表し

ないと行けないと言って先に行ってしまった｡でも、建物に

つくまでは僕１人でも困ることはなかった。しかし、建物の

中に入ってから、自分が参加する分科会会場にたどり着く

のに一苦労だった。何とか、自分が参加する第６分科会の

会場に着いた。 

昨日に引き続き「地域活動支援」というテーマで分科

会も白熱していた。地域活動支援センターが抱える問題

や悩みの大半が、センターの時間外に起こったメンバーの

問題行動をどうしたらいいかという意見が多かった。 結

論としてセンターのスタッフだけが抱え込むのではなく、

地域の人たちにきちんと説明して、理解と協力をもらうこ

とが必要だと言うことだった。 

また、全体会では、佐賀県警の警官が知的障害者を取り

押さえて死亡させた事件の報告があった。テレビの報道な

どでは、知的障害の人が自転車で蛇行運転をしていたの

で警官が保護したとなっているが、実際は警官から殴る蹴

るの暴行を受け病院で亡くなったそうだ。でも佐賀県警は

暴行して死亡させた事実を隠している。本当ならば弱者を

保護する立場である警察の暴行殺人の隠蔽を許せない。 

 全体会の締めに踊った「よさこい踊り」は見ていて圧巻

だった。よく短時間で覚えたなと感心した。この二日間の

きょうされん九州ブロック学習会長崎大会も大成功のうち

に終えた。 最後に、このきょうされん九州ブロック学習会

長崎大会を成功させるために夜遅くまで準備などをして

くれたきょうされん長崎支部のスタッフの皆さんに心から

感謝したいと思う。            大賀 誠 

 

2 月２日    ハウステンボスに行きました。車いすを押しました 

土曜日     グランオデッセイに入りました。くつストラップを買

いました。 

ホテルアムステルダムに畑山さんと宮浦さんとぼくで

泊まりました。楽しかったです。 

2 月３日    帰りの電車をまってときさむかったです。 田中克将 

日曜日 
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暦の上ではもう春、本明川岸辺の菜の花も咲き出しました。 

でも、まだまだ今年は寒い日が続いています。 

本明川の岸辺のコンクリートの暖かいところにすずめが１０

羽ぐらいとまって日向ぼっこをしていましたワ～ン。 

ドンキーのみんなも、今年は風邪もあまりひかずに新年度の就

労支援事業への移行に向けて頑張っています。 

ロンロンも、ドンキーのメンバーとして、みんなに負けないよ

うに本明川の河川敷を見回るワ～～ン   大賀ロンロン 

＊最近、ドンキーのおばちゃんは携帯電話のカメラでロンロンを写してく

れます。左の写真も携帯電話のカメラで撮ったものです。 

        

 
 
 
 
 
就労訓練場所 ： 回転焼きのおやき 

一定期間、就労に必要な知識、および能力の向上

のために必要な訓練を行います。 

 

 

 

 

 

就労訓練場所 ： ドンキーワールド 

一般企業で働くことが困難な障害者に、働く場を提供するとともに、地域

および能力の向上のために必要な訓練を行います。 

 

地域活動支援センターのドンキーワールドは、平成２０年４月１日から、障害者自立支援法（平成１７年法１２３号）に基づい

て、上記のように「就労移行支援事業所」と、「就労継続支援事業所」の２種類の事業を実施する多機能型事業所ドンキ

ーワールドになり、いずれもＮＰＯ法人マンボウの会が設置主体です。 

新しいドンキーワールドでは 

１ 職員が増加するので、各個人のニーズにあった就労訓練や知識の向上がはかられるように 

なります。 

２ 就労移行支援事業では、将来の自立生活にむけて個別的な就労訓練を行います。 

３ 就労継続支援事業では、さまざまな機会を提供して、生きがいに通じるチャレンジ精神を 

培います。 

*ドンキーワールドは、これまで以上に地域社会に溶け込んだ事業所としての活動を展開していく覚悟ですので、今後と

もみなさまの暖かいご支援をお願いします。また、なにかお気づきのことがありましたら、下記までご連絡ください。           

電話 ０９５７－２２－９５６９  Ｅメール  donky1388@yahoo.co.jp 
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・全国の小規模作業所や障がい者施設でつくる「きょ

うされん」の全国大会が 2007 年 12 月 21 日東京で

あり、その参加と東京ディズニーランド訪問、体験、

をドンキーメンバーの畑山さんとの 36 才おっちゃん

コンビで行ってしまいました。二人だけでは迷子にな

るからと佐世保の「わらびの里」の 8 名について行く

ことになりました。畑山さんはこの日のために毎月の

工賃を積み立てて参加しました。 

・会場のビックサイトは広くて広くて、4200 名が参

加するのにはこれぐらい必要なんでしょうが、しかし

まあ、なんと床がすべることといったらありません。

歩行が不安定な畑山さんには辛かったと思います。車

椅子を貸してくれる所までが遠い遠い。行きはまだよ

かったのですが、帰りに何度も転倒しました。大会内

容は柔道の山下泰裕さんの少年時代から監督時代の挫

折を含めた話しが印象に残りました。夜のわらびの里

のみんなとおっちゃんトークはさておき、今回の畑山

さんの真の目的はディズニーランドで、そこはさすが

に夢の国でした。おっちゃん二人はパレードに釘付け

でした。スタッフの接客はドンキーでの今後の販売な

どに生かしたいと思ったものです。 

川田 俊明 

１２月２１日金曜日(晴れ) 

東京に行きました。 

わらびの里と僕と川田さんで東京に行

きました。 

全国の会で山下さんの話を聞きました。 

夜のご飯は、焼そばと酒を飲みました。 

ホテルの部屋でわらびの里と川田さん

と僕で酒を飲みました。 

 

 

１２月２２日土曜日(雨) 

東京ティズニーに行きました。 

船ときしゃに乗りました。 

おばけとミッキーマウスを見ました。 

ミッキーマウスのパレートを３回を見

ました。面白かったです。  畑山 裕 

                    
                   

「もうすぐ春ですネ」「春よ来い」の歌のように、三寒四

温の季節を経て暖かい春がやってきます。そして、ドン

キーは４月から、就労移行支援や就労継続支援Ｂ型事業

所移行という大きなできごとが待っています。そんな

中でも、次に行きたい所など、みんなの希望も脹らみ、

そのためにも工賃アップをしようと、パン販売部門、お

やき部門、印刷部門の各部門が、仕事の充実による工

賃アップを計画しています。新しい体制になっても、ドン

キーワールドのなかまたちは頑張りますので、今まで同

様よろしくお願い致します。   

 

カット：井原麻衣     編集：木寺康則 

発行責任：ＮＰＯ法人マンボウの会会長 庄子裕子 




